## Ein "Harter Hund" als Tierretter in Rumänien

Ralf Seeger

Der Mann strotzt nur so vor Kraft. Groß, muskulös, lange Haare, durchdringender Blick und kaum eine Stelle am Körper, die nicht tätowiert zu sein scheint. Auf dem ersten Blick nicht unbedingt ein Mann, den man sich als idealen Schwiegersohn vorstellen kann. Bekanntlich aber hat jede harte Schale auch einen weichen Kern.

So auch bei Ralf Seeger. Wer ihm begegnet, glaubt kaum, dass dieser Mann nicht nur ein tief gläubiger Christ ist, sondern auch alljährlich an Wallfahrten teil nimmt. Seeger, in Wesel geboren, wohnt heute in Kranenburg-Schottheide, einem Ort, von wo aus er Kraft tanken kann für die vielen ungewöhnlichen Projekte, die er ausübt. Seine Biografie ist lang. Zweifacher Weltmeister im Free Fight, Vize-Weltmeister im Thaiboxen, Personenschützer,

u.a. bei Dariuz Michalczewsky, Red Hot Chili Peppers und den Scorpions.

Kein Wunder also, dass auch das Fernsehen auf Typen wie Ralf Seeger aufmerksam wurde und er immer häufiger dort zu sehen ist. In der Serie "Bloch" ist er an der Seite von Dieter Pfaff zu sehen. Bei "Alarm für Cobra 11" überzeugt er neben Tom Beck und in "Spätzünder" spielt er überzeugend den Motorrad-



Gang-Anführer Bruno, der dem Schauspieler Richy Müller so richtig unangenehm werden darf.





## Ein Herz für Tiere

Sein Herz aber gehört den Tieren. Genauer gesagt, den Hunden. Als er vor etwa 12 Jahren zum ersten Mal in Rumänien war fielen ihm die vielen kranken und unterernährten Hunde auf. Überfahrene Tiere lagen achtlos im Straßengraben. Zu viele, wie er feststellte und auf die Frage nach dem Warum stellte er schnell fest, dass Hunde in diesem Land keine Lobby haben. Spontan beschloss er zu helfen. Er gründete den Verein Helden für Tiere e.V. und fährt seitdem regelmäßig mit einem Team nach Rumänien, um dort aktiv zu helfen.



Die bei VOX etablierte Sendung "hundkatzemaus" wurde auf das Projekt aufmerksam und berichtete im Oktober unter "Harte Hunde – Tierretter in Rumänien" regelmäßig über die Arbeit vor Ort. Ab dem 3. November, jeweils um 18 Uhr, zeigt hundkatzemaus weitere fünf neue Folgen und beschreibt darin sowohl den Abschluss der Arbeiten in Timisoara, wo Ralf Seeger und sein Team mitgeholfen haben, ein Tierheim zu errichten, als auch den Beginn zum neuen Projekt in Lugoj, wo man auf katastrophale Verhältnisse im Tierschutz stieß.

Wollen auch Sie den Verein Helden für Tiere e.V. unterstützen? Ralf Seeger wäre begeistert! Nähere Informationen unter: www.helden-fuer-tiere.de

BJ

